

SÜDKURIER

Singen

Spenden für die Typisierung

29.08.2012

Die sechsjährige Ilayda aus Singen sucht, wie viele andere Leukämiepatienten, einen passenden Stammzellen-Spender. Die Initiativegruppe „Wir für Ilayda und gemeinsam im Kampf gegen Leukämie“ organisiert zusammen mit der DKMS Deutsche Knochenmarkspenderdatei eine Aktion zur Gewinnung neuer potentieller Stammzellenspender.

Die Typisierung findet am Sonntag, 2. September, in der Stadthalle Singen statt. Die Typisierung kostet allerdings 50 Euro pro Spender. Der Musikverein Schlatt am Randen hatte am Scheunenfest Mitte August zwei Boxen aufgestellt, in die von den Scheunenfestbesuchern Spenden eingeworfen werden konnten. Die Boxen enthielten nach Ende der drei Festtage zur Freude des Vereins immerhin 192 Euro. Da der Musikverein Schlatt am Randen die Arbeit der Initiativegruppe und der DKMS für sehr wertvoll hält und natürlich hofft, dass bei der Typisierung für Ilayda ein passender Spender gefunden wird, haben die Musiker beschlossen, den Spendenbetrag auf 500 Euro aufzustocken.